



Communiqué de presse

Mardi 14 mars 2023

Direction de la communication
et du numérique
75191 Paris cedex 04

Directeur
Thomas Aillagon

Attachée de presse
Clotilde Sence
T. + 33 (0)1 44 78 45 79
clotilde.sence@centrepompidou.fr

centrepompidou.fr
[@CentrePompidou](https://twitter.com/CentrePompidou)
[#CentrePompidou](https://www.instagram.com/CentrePompidou)

Retrouvez tous nos communiqués
et dossiers de presse sur notre
[Espace presse en ligne](#)

L'oasis d'AIUla © Commission Royale pour AIUla

Le Centre Pompidou et la Commission royale pour AIUla signent un accord de partenariat dans le cadre du développement d'un musée d'art contemporain à AIUla (Arabie saoudite)

Le Centre Pompidou et la Commission royale pour AIUla (RCU) ont signé le dimanche 12 mars un accord de partenariat dans le cadre du projet de création d'un musée d'art contemporain à AIUla en Arabie saoudite.

L'accord a été signé par Laurent Le Bon, président du Centre Pompidou et Nora Aldabal, directrice de la programmation artistique et culturelle de la Commission royale pour AIUla en présence de S.A. le prince Badr bin Farhan Al Saud, ministre saoudien de la Culture et gouverneur de la RCU et Rima Abdul Malak, ministre de la Culture.

Ce partenariat vise à accompagner la valorisation et le développement des espaces culturels, artistiques et créatifs du site de AIUla. Le Centre Pompidou apportera son expertise scientifique et technique dans la formation du personnel, particulièrement en matière de conservation, de gestion des collections et de médiation. Il pourra également intervenir en soutien à l'organisation de la programmation culturelle et événementielle.